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Von den stellvertretenden Vorsitzenden der FDP-Bundestagsfraktion Michael Theurer und

Frank Sitta wurde der Bad Vilbeler FDP-Parteivorsitzende Thomas M. Reimann in seiner

Funktion als Vorsitzender des VhU-Bau- und Immobilienausschusses am 31.01.2019 in

Berlin empfangen. Man führte ein intensives Gespräch zu bau- und immobilienpolitischen

Themen. Im Kern der Gespräche ging es um das Schaffen von Wohnraum für alle

Schichten der Bevölkerung. Reimann machte deutlich, dass die Überregulierung, wie

etwa bei der EnEV, das Herstellen von bezahlbarem Wohnraum immer schwieriger

macht. „Wir haben inzwischen ein grundsätzliches Problem in der Bauwirtschaft. Wir

müssen Regularien und Verordnungen reduzieren und Investitionen stimulieren und wir

brauchen mehr Bauland, denn Angebot und Nachfrage bestimmen bekanntlich den Preis

und der ist für Bauland zu hoch. Das macht das Schaffen von bezahlbarem Wohnraum

nahezu unmöglich.“ Man war sich einig, einen gemeinsamen Weg finden zu wollen, um

die Bauintensität zu erhöhen und will zeitnah erneut zusammentreffen.

Für Reimann kann bezahlbarer Wohnraum auch in Zeiten steigender Preise in

Metropolregionen entstehen. „Wir brauchen keine neuen Gesetze und Verordnungen.

Maßgebliche Kostentreiber sind der Mangel an Bauflächen, denn immer noch regeln

Angebot und Nachfrage den Preis, die überzogenen EnEV-Verschärfungen, die Fülle an

sinnfreien Normen und Verordnungen und die Entsorgungsproblematik. Ich mache es

gerne an zwei Beispielen fest: 1. Vorschriften wie die Zwangsbelüftung in Bauwerken

kosten viel Geld und bringen an vielen Stellen keinerlei ökologischen Mehrwert. 2. Wer

nach bezahlbarem Wohnraum ruft, muss die Voraussetzungen beim Loch in der Erde

schaffen. Für die Verwertung von Erdaushub müssen ausreichende Kapazitäten von

Bund, Land und Kommunen sichergestellt werden. Durch den Aufbau neuer

Verwertungswege und die Reduzierung der Transportwege können Kosten und

transportbedingte Emissionen gesenkt werden.“
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https://fdp-bad-vilbel.de/?p=2489


FDP-Mann Reimann ist Mitglied im Präsidium der Vereinigung hessischer

Unternehmerverbände und kandidiert in der Wahlgruppe 10 zur Wahl der IHK-

Vollversammlung in Frankfurt am Main. Er ist Vorstandsvorsitzender des

mittelständischen Bauunternehmens ALEA Hoch- und Industriebau AG.
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